



St. Marien

Aktuelles

Personen

Seelsorgeteam

Pfarrbüros

Pfarrgemeinderat

Kirchenvorstand

Ortsausschüsse

Kirchenmusik

**Sommerkonzerte**

Glaubensleben

Einrichtungen und Dienste

Gruppierungen

Kontakt

Spirituelles

Linksammlung

Was tue ich wenn ...

Chronik

## SOMMERKONZERTE ST. MARIEN KÜRTEEN 2013

Der erfolgreiche Start der Konzertreihe im Jahr 2012 hat uns ermutigt, dieses Format der Konzerte wieder in unserer Gemeinde St. Marien zu gestalten und weiter zu entwickeln. Die Musik als verbindende Sprache der Menschen soll in der Kirche St. Nikolaus für uns zum Erlebnis werden und in uns zum Klingen gebracht werden. So freue ich mich sehr, wieder auf ein vielfältiges Programm mit jungen und erfahrenen internationalen und lokalen Musikern zu blicken. Ein neuer Baustein ist das Familienkonzert für Kinder mit ihren Eltern und Großeltern am Montag Nachmittag. So wünsche ich Ihnen und Euch schöne musikalische Augenblicke und Begegnungen mit inspirierenden Gesprächen.

Ihr Pastor

*Harald Fischer*

Ein Anspruchsvolles Programm erwartet Sie in der Zeit vom 29. Juli bis 1. August 2013 wieder in der Kirche St. Nikolaus Dürscheid.

Durch die Kooperation mit dem [Internationalen Klavierfestival Lindlar](#) und seinem musikalischen Leiter Prof. Falko Steinbach wird wieder ein vielschichtiges und epochenübergreifendes musikalisches Programm zu hören sein – von der Klassik bis heute.

Elf Musiker, darunter junge aufstrebende und mit Preisen bedachte Pianisten, sowie Studierende und Lehrende aus den USA, Japan, Italien und Deutschland werden die Konzerte in Dürscheid gestalten.

Zur Aufführung kommen unter anderem ein zeitgenössisches Werk für Orgel zu vier Händen von Falko Steinbach, ein Werk für Klavier und Orgel des spanischen Komponisten Antonio Soler und Musik für Flöte, Gitarre und Klavier. Darüber hinaus wird es erstmals ein Kinder- und Familienkonzert geben.

Gemeindereferent Broich schätzt die Musik: „Musik ist die uns verbindende Sprache der Menschen. Diese Sprache muss uns niemand beibringen. Wir haben sie in uns und können so Brücken bauen.“

Für diese Symbiose soll die Kirche St. Nikolaus stehen und einladender Raum sein für Alle, die unsere Konzerte besuchen.

Pastor Harald Fischer erinnert sich an die Konzerte in 2012: „Mit solch einem großen Erfolg hatten wir nicht gerechnet, so freuen wir uns auf die kommenden Konzerte im Sommer.“

Seelsorgebereichsmusiker Stefan Barde wird mit kurzen Informationen zu Musik und Komponist die Konzerte moderierend begleiten.

Landrat Dr. Hermann-Josef Tebroke und Bürgermeister Ulrich Iwanov haben ihre Schirmherrschaft und ein Grußwort zugesagt.

## Das Programm

